

**Bonjour ! Ce qui me rend heureuse,
c'est tout simplement d'entendre,
après une journée de travail, le bruit
de sa clef qui rentre dans la serrure...
le temps s'arrête, mon coeur se serre
et je ferme mes yeux... car je sais, à
cet instant précis, qu'il est là...
derrière cette porte... et que dans
quelques petites secondes, je serai
lovée dans ses bras... Quel Bonheur
!!! Et c'est ainsi tous les soirs de la
semaine... depuis 13 ans (nous nous
sommes connus très jeunes) et nos 3
adorables bambins nous disent : Oh
les amoureux... Merci.**